



Marktplatz im Dezember 2012

Das neue Jahr 2013 eröffnet IGOR mit einer attraktiven Ortskernführung, der dunklen Jahreszeit entsprechend erstmalig mit Laternen. Wenn möglich, sollte jeder Teilnehmer eine Laterne aus Haus, Scheune oder Garten mitbringen, um den Fränkischen Rundling zu erleuchten. Je älter umso besser.

Am Sonntag, dem 6. Januar 2013, soll der alte Ortskern mit heiteren Anekdoten und Versen erkundet werden. Das Motto lautet:

„Stalllaternenrundgang an Dreikönig“

Start: 16.00 Uhr am Rathausplatz
Abschluss gegen 17.30 im Gasthaus
zum Löwen

Anmeldungen erbeten an: Ernst Schäck, Tel.
881196, ernst.schaeck@t-online.de, oder Arno
Mieth, Tel. 96255, arno.mieth@googlemail.com

Stadtleitbild

Auch die IGOR-Interessenvertreter haben sich bei der Entwicklung des Stadtleitbildes eingebracht. Steht doch im Zentrum die Entwicklung der Ortskerne von Ober-Roden und Urberach. Wer kann sich da also besser einbringen, wie die betroffenen Bürger aus dem Fränkischen Rundling. Nachdem die Stadtverordnetenversammlung parteienübergreifend das Stadtleitbild am 4.12.2012 beschlossen hat, können die Arbeiten mit Beginn des neuen Jahres starten. Unser Mitglied Wilhelm Schöneberger hat die

„Patenschaft“ für drei wichtige Teilprojekte übernommen. Die Interessenvertreter werden sich in die künftige Projektarbeit einbringen. Dazu sind wir auch auf Eure Unterstützung und Mitarbeit angewiesen. Interessierte bitte bei Wilhelm Schöneberger, Arno Mieth oder Ernst Schäck melden. Es ist beabsichtigt, dass wir im Rahmen unserer Mitgliederversammlung die Ziele und Aufgaben der Leitprojekte nochmals umfassend vorstellen.

Deshalb gut vormerken

Mitgliederversammlung im Frühjahr 2013
mit dem großen Thema „Stadtleitbild:
Leitprojekte und deren Ziele“

Runder Tisch Einzelhandel

Auf Einladung des Magistrats und des IC Rödermark haben Interessenvertreter von IGOR mit Bürgermeister Kern, Vertretern der IHK, des Gewerbevereins und weiteren Kundigen die Situation des Einzelhandels in den Ortskernen, die Wettbewerbssituation und Handlungsfelder diskutiert. Übereinstimmend wurde vereinbart, dass der Runde Tisch Einzelhandel künftig eine feste Einrichtung werden soll.

Kontinuierlicher Veränderungsprozess

Zusammenfassend kann festhalten werden, dass im Jahr 2012 eine Reihe weitere Initiativen tätig geworden sind, die auf verschiedensten Feldern zur Stabilisierung und Verbesserung der Verhältnisse in Rödermark beitragen möchten. Eine durchgreifende und nachhaltige Verbesserung kann durch eine integrierte, koordinierte und kooperative Behandlung der herausragenden Entwicklungsthemen gelingen. Nur durch eine wirksame Verzahnung und konstruktive Zusammenarbeit bei der Bearbeitung der unterschiedlichsten Problemfelder wird man den gewünschten Erfolg haben. Daran glauben wir. Dafür setzen wir uns weiter ein.



Vorweihnachtliche Dekoration im Schäfereck